



## 協会設立 60 周年

## 東村山市スポーツ協会として新たなスタート!!



## 『スポーツで笑顔あふれる たのしむらやま』

(公社) 東村山市スポーツ協会 会長 齋藤 直広



令和6年4月1日より「東村山市スポーツ協会」がスタートしました。

この機に、昭和42年1月に設定された「体育協会章(シンボルマーク)」に代わる新「スポーツ協会章」は、本年3月31日発行の「体協だより第60号」に掲載されました。躍動的な無限∞の形を用いて健康的なスポーツの動きを表現し、運動をする足のような形象は地に足をつけ老若男女・障がい者等多くの人がスポーツへ参加する様子を表しています。市の花「つつじ」はスポーツを通じて市民の健康と交流を深めていくというメッセージを含んでいます。さらにロゴのHSPOのHは円形に回る形にすることで親から子へ、子から孫へ、友人から友人へ繋げていく様子を表しています。このシンボル・ロゴマークを用いたスポーツ協会旗は5月12日の第77回都民体育大会(夏季大会より都民スポーツ大会)・第25回東京都障害者スポーツ大会合同開会式の入場行進に間に合うように発注済みで、協会傘下の連盟・協会旗は9月1日開催の第61回東村山市民スポーツ大会総合開会式にはお披露目できることと思います。

併せて東村山市スポーツ協会のスローガンの変更も3月12日の第6回理事会において承認されました。昭和39年初代会長 太田芳郎先生考案『小さく生んで大きく育てる』、第七代会長 朝岡晃一先生考案『和と連携クリエイティブ』に続く『スポーツで笑顔あふれる たのしむらやま』です。「たのしむらやま」は平成28年1月に公募市民による東村山ブランドメッセージ&ロゴマークに採用され、このメッセージを用いることで地域性をだしました。

本スローガンには、競技力を向上させ優秀な成績を収めるだけでなく、これからもスポーツを通じ交流を深め、すべての市民がスポーツや健康づくりがもっと身近に感じ、笑顔で生き生きとした生活を営むことができるまちづくりを目指すメッセージが込められています。



協会旗 (イメージ)



創立 60 周年記念式典

令和 6 年 11 月 24 日 (日)

中央公民館

## 第49回 東村山みんなで走ろう会

～ 駅伝が復活！ フルバージョンでの開催 ～



令和6年3月10日(日)風もなく、穏やかな天気恵まれ、第49回東村山みんなで走ろう会が都立狭山公園にて開催されました。今回は駅伝も復活し、職場・学校・地域のチームが多数参加し、前回以上に賑わいました。

昨年に引き続き、スポーツに関する包括連携協定を結んでいる日本体育大学より陸上競技部駅伝ブロックの選手が参加し、走ろう会を盛り上げてくれました。東村山消防署員のみなさんやポリスランナーとしてすべての競技に参加して下さった警察官のご協力はとても心強かったです。

東村山市交通安全協会を始め、東京アスレティッククラブ(TAC)、スポーツ推進委員会、市民スポーツ課、各加盟団体より選出いただいた役員の皆さんのおかげでスムーズな運営ができましたことに深く感謝いたします。

(役員数110名)

	種目	人数(人)
1	一般	85
2	小学4年生	64
3	小学5年生	56
4	小学6年生	36
5	駅伝	27チーム 135
選手参加者数		349



開会式  
主催者挨拶 渡部東村山市長



ラジオ体操会連盟による準備体操



号砲とともにスタート!



勢いよく飛び出していく選手たち



ポリスランナーと走る子供たち



タスキをつないで

## ご報告

東村山市スキー連盟が令和6年3月31日付で、東村山市体育協会(現:スポーツ協会)を退会されました。

昭和39年体育協会発足当初から長きにわたり、市民スポーツ振興への貢献、また当協会事業への多大なるご協力をいただきましたことに感謝いたします。ありがとうございました。



市民体育大会 会場:菅平スキー場



ちびっこもかっこいい!

## 講演会

《テーマ》災害時における避難所・自宅での食事(仮)

講師 駒沢女子大学教授 西村一弘 先生

5月31日(金)  
10:00~12:00  
スポーツセンター



正しい知識が  
命を守ります。

## 今後の予定

- ◆5月31日(金) 講演会
- ◆6月8日(土) 令和6年度定時総会
- ◆6月25日(火) 第2回代表者会2部制